

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## PLF 2023 : près de 187 milliards en moins en 2023

G.R.M  
Libreville/Gabon

LES ressources financières de l'État devraient connaître une baisse de 186,5 milliards de FCFA en 2023. C'est ce qu'on retient des travaux des conférences budgétaires ministérielles qui se sont achevés en présence de la cheffe du département du Budget et des Comptes publics, Édith Ekiri Mounombi-Oyououmi.

Les prévisions annoncent un budget de 3 108,5 milliards de FCFA pour l'année prochaine contre 3 295 milliards de FCFA en 2022. Un budget prudentiel, du fait des situations qui ne dépendent pas de notre pays, selon

la membre du gouvernement. Laquelle évoque, entre autres, la persistance des tensions dans un certain nombre de pays à travers le monde. Toutefois, il y a lieu de rester optimiste en raison de la reprise observée de l'activité économique, a-t-elle rassuré. Comme toujours, les finances publiques en 2023 reposeront en grande partie sur les matières premières. Notamment le pétrole dont le baril se situerait à environ 65 dollars. Aussi, le gouvernement va-t-il privilégier les investissements dans les projets matures. Particulièrement dans les secteurs des infrastructures, de la sécurité, de la santé, de l'éducation, de l'aménagement du territoire, de l'énergie, de l'eau potable et de l'habitat.

Photo: Jocelyn ABILA, Alexis Ndong Sima



Le siège du ministère de l'Economie.

## Hydrocarbures: la Badea va soutenir le Gabon



Photo: HNM

Les responsables de la BADEA (g) lors de la séance de travail avec le ministre du Pétrole et du Gaz, Vincent de Paul Massassa (d).

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

Le ministre du Pétrole et du Gaz, Vincent de Paul Massassa, a eu une séance de travail, mercredi dernier, avec le responsable du département des opérations de la Banque arabe pour le Développement économique de l'Afrique (Badea), Mustapha El Masaoudi. L'objectif de cette rencontre, échanger sur les possibilités d'accompagnement de l'entité bancaire auprès du secteur national des hydrocarbures. " La BADEA vient ici pour des missions d'appui budgétaire et des besoins ont été exprimés lors des conférences budgétaires

", a indiqué le membre du gouvernement. Dans cette logique, Mustapha El Masaoudi s'est montré plutôt rassurant. " Nous avons discuté des besoins du secteur des hydrocarbures. Nous avons encore des discussions à poursuivre pour sortir de cette mission avec des résultats positifs ", a-t-il souligné. La BADEA est une institution financière gérée par les États membres de la Ligue des États arabes signataires de l'accord portant création de la banque le 18 février 1974. Elle vise à contribuer au développement de la coopération économique, financière et technique arabo-africaine. Son siège permanent est à Khartoum, capitale du Soudan.

